

#BADEN-WÜRTTEMBERG 27. November 2018

# Günter Pfullendörfer feierte 80-jährigen Geburtstag

Ein Urgestein der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft OV Offenburg ist am Montag 80 Jahre alt geworden.



Als Betriebsratsvorsitzender im ehemaligen BW Offenburg kämpfte er erfolgreich für den Erhalt der Lehrwerkstatt in Offenburg, die 2015 leider nach Freiburg in die Kooperation mit IB Ausbildung ging und dorthin umgezogen ist.

Günter Pfullendörfer war lange Jahre Vorsitzender des Ortsverbandes in Offenburg und engagiert sich mittlerweile als Schriftführer im Seniorenbereich des Ortsverbandes. „Ich bin Eisenbahner und Gewerkschaftler, bis ich meine Augen schließe“, sagt Günter Pfullendörfer und lächelt zufrieden.

Klaus Schnebelt, Vorsitzender des OV Offenburg (links im Bild) und Helfried Stricker, Vertreter der Senioren im OV (rechts im Bild) überbrachten dem rüstigen Jubilar ein Präsent im Namen des Ortsverbandes und wünschten ihm und seiner Ehefrau Rita noch viele glückliche und zufriedene Jahre bei vollster Gesundheit und vollstem Wohlergehen.